
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 教育振興課長 進行 

教育長挨拶：１３年ぶりに教育委員会に戻りまして、大変懐かしく感じてお

ります。教育基本法の改正等、前中澤教育長から引き継ぎ学んでいきたい

ので宜しくお願いします。  

 社会教育委員長：本日公務により欠席される委員の方もいらっしゃいますが 

第 6回の会議を開催します。新たに北川教育長を迎え、教育振興基本計画 

並びに社会教育中期計画策定に向けて委員の皆さんのご協力をお願いし 

ます。昨日商工会で、植松電機社長の講演会に出席したが、大変よかった。 

町の講演会の企画として、今後ぜひ検討していただきたい。 

社会教育委員長進行 

報 告 

1. 平成20年度 11月～1月社会教育事業予定について…社会教育班主幹 

各事業に参加していただき、ご覧いただけますようお願いします。 

２ 平成20年度上半期社会教育事業の報告について…社会教育班主査 

 社会教育委員から評価をいただきたく、１１月会議でまとめたいので 

 事業内容等について、確認願いたい 
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３ 上川管内社会教育委員・公民館運営審議会委員等合同研修会報告につ 

いて…社会教育委員長、社会教育班主幹 

 9/25～26、占冠村にて委員４名、事務局２名出席。１日目の講演会で 

紹介された「義男の空」は、委員長が購入し持参しているので、ぜひ 

読んでいただきたい。図書館でも蔵書している。２日目は各分科会に 

出席。稲毛委員は提言者として放課後プラン事業について説明。 

次年度は下川町開催予定。 

４ 社会教育関係団体の補助金について…社会教育班主査 

 ボーイスカウト上富良野第１団育成会から、会員の減少に伴い活動を 

 休止していたが、本年と次年度は休会することを決定し報告がありま  

 したので、補助金について３月議会で減額補正。次年度は予算計上無。 

 

 議 題  

１. 社会教育関係団体に対する補助金交付規則の見直しについて…社会教

育班主査説明 

委員長：近隣の補助金について説明していただいたが、他の自治体も

要綱等がないため、これまでの経過において補助金を支出している

ことが理解できる。各団体とも単純に会員数や事業費に対しての補

助割合にはならないと考える。整理合理化の指針に基づき規則を見

直しし、要綱案について説明していただいたが、第７条については

各団体と十分協議の上、改正時期は平成２２年度を目指し、事務局

で案を作成するということだが、質疑ないか。 

委員：質疑なし。 

主査：平成２１年度 7 月までに要綱案を示し、平成２２年４月施行で

取り進めたい。 



委員：了承。 

２.教育振興基本計画の策定について…社会教育班主査説明 

 委員長：現在パブリックコメントを実施しており、１１月に取りまとめ

を予定しているため、次回会議に報告するということだが、各委員も

声をかけて、意見を掌握していただきたい。 

委員：了解 

委員長：事務局で取りまとめ願いたい。現段階で、質疑ないか。 

委員：なし。 

３.第7次社会教育中期計画策定について…社会教育班主査説明  

委員長：領域・項目について説明していただいたが、文章表現について

検討していただきたい点について、別紙事務局に提出したい。事前に

資料を見ていただいているので、質疑願いたい。 

主査：前回の計画までは、女性教育を成人教育とは別枠で表記していた

が、今回の計画では成人教育の中で女性教育を表記することで進めた

いが宜しいか。 

安川委員：男女共同参画の視点で表記されれば良い。別枠にしなくても

良いと思う。 

委員長：他に意見ないか。 

委員：なし。 

委員長：次回の会議までに内容を確認願いたい。 

主査：次回の会議には、教育振興基本計画及び領域と項目を確認し、推

進事項について協議を予定したいので、再度第６次中期計画の検証と

今年度上半期事業について点検し、意見をまとめてきていただきたい。 

委員長：みなさん、お忙しいと思うが確認願いたい。 

委員：了承。 



 

４.第7次社会教育中期計画策定にかかる日程について 

委員長：１１月と１２月に会議を開催したいということだが、１１月２

０日(木)午後３時～で部会と全体会議を予定したい。１2 月２6 日(金)

午後３時～は全体協議とし答申することで取り進めて宜しいか。 

委員：承認。 

５.その他  

  平成２０年度上富良野町教育委員会表彰について ※当日配布資料 

 別紙のとおり、１８件決定。11/3町表彰式において表彰。 

参考資料として、社教連会報及び道社連教だよりをご覧ください。 

 （終了） 


